

Geschäftsbericht 2003
Georg-Forster-Gesellschaft, Kassel e.V.

Im Jahr 2003 konzentrierte sich die Arbeit auf (a) die Herausgabe der Georg-Forster-Studien VIII; (b) die Ausrichtung des Kolloquiums zum Thema *Europäer in der Südsee im 18. Jahrhundert: Die "Entdecker" aus der Sicht der "Entdeckten"*; (c) die Vorbereitungen des neunten Bandes der GF-Studien sowie (d) die Planungen zur Jubiläumsveranstaltung 2004.

(a) Die GF-Studien VIII erschienen nun zum sechsten Mal im Verlag *Kassel University Press*. Das Buch wurde den Mitgliedern kostenfrei als Jahresgabe zur Verfügung gestellt.

Den Inhalt der GFS VIII sowie aller anderen bisher erschienenen Studien entnehmen Sie bitte der Rubrik „Publikationen“ auf unserer Homepage (<http://www.georg-forster-gesellschaft.de>).

Weitere Bände können Sie zu einem ermäßigten Mitgliederpreis (EUR 16,50,- anstatt 23,50,-) bei der Geschäftsstelle erhalten. (Mail an: webmaster@georg-forster-gesellschaft.de)

(b) Das Kolloquium fand am 27./28. Juni unter dem Thema *Europäer in der Südsee im 18. Jahrhundert: Die "Entdecker" aus der Sicht der "Entdeckten"*.

Auch hierzu finden Sie weitere Informationen auf unserer Homepage (Rubrik „Veranstaltungen“).

(c) Die Vorbereitungen des neunten Bandes der GF-Studien laufen derzeit. Sie veröffentlichen neben den überarbeiteten Beiträgen zum Kolloquium 2001 auch weitere, der Redaktion angebotene Aufsätze. Auch hier soll auf die Homepage, Rubrik „Veranstaltungen“, verwiesen werden.

(d) Das Jahr 2004 markiert das 250. Geburtsjahr und das 210. Todesjahr von Georg Forster. Aus diesem Anlass ist die Ausrichtung eines großen internationalen Kongresses vom 8. bis 11. September 2004 in Kassel und Göttingen in der Planung. Bisher haben sich bereits fast 50 Referenten angemeldet, ein Antrag auf Förderung wurde bei der DFG eingereicht (detailliertere und aktuelle Information finden Sie auf der Homepage).